



ESPACE PRESSE

Communiqués du Président

Charte graphique

Une étape décisive de franchise pour le tramway T9 !



CRETEIL, le 3 octobre 2017

Le Conseil d'Administration du Syndicat des Transports d'Ile-de-France vient de voter à l'unanimité ce mardi 3 octobre deux rapports concernant le tramway T9 (Paris-Orly) : d'une part une convention de financement de 100 millions d'euros entre les différents financeurs (Région, Conseil Départemental, Etat, Ville de Paris et Etablissement Public Territorial) et d'autre part, un protocole entre les mêmes acteurs qui garantit l'ensemble des financements à dégager ultérieurement (200 millions d'euros).

Pour Christian Favier, « C'est une très grande et bonne nouvelle. Le financement du tramway T9 est enfin définitivement assuré. Ce vote est l'aboutissement de dix ans de mobilisation du Val-de-Marne.

Ce nouveau tramway long de plus de 10 kilomètres sera bien en service en 2020, il pourra transporter plus de 70 000 personnes en correspondance avec la ligne 15 sud du Grand Paris Express (Orbival), la ligne 7 du métro, le RER C.

La route départementale 5 va devenir un boulevard urbain au cœur de la Vallée de la Seine. Je tiens à remercier et à féliciter toutes celles et tous ceux qui se sont mobilisés sans relâche pour ce grand projet qui va bientôt devenir une réalité. »

Christian FAVIER

Président du Conseil départemental du Val-de-Marne